

RILIS NASIONAL

Bersama Forkopimda, Kapolres Jember Hadiri Upacara Hari Jadi Ke-77 Provinsi Jatim

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](https://www.jember.rilisnasional.com)

Oct 12, 2022 - 10:41



JEMBER-Bertempat di Alun-Alun Jember Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, SIK SH menghadiri Upacara dalam rangka memperingati hari jadi Ke 77 Provinsi Jawa Timur tahun 2022, Rabu (12/10/2022).

Turut hadir forkopimda Kabupaten Jember Bupati Ir. H. Hendy Siswanto, ST., IPU, Ahmad Halim, S.Sos (Wakil Ketua DPRD Kab. Jember, AKBP Hery Purnomo, S.H., S.IK (Kapolres Jember), Arief Tjahyono, S.E (Plt. Sekda Pemkab

Jember) Yukon Afrinaldo(Kepala Perwakilan BI Jember), Hardi Rofiq Nasution (Kepala OJK Jember),Mayor ARM. Ketut Wira purbawan, S.I.P., M.Han. (Danyon Armed 8 105 Tarik / UY),Letkol INF Arinta Cahya N., S.E (Dan Secaba Rindam V/Brawijaya), Drs. H. Achmad Nurul Huda, M.H. (Ketua Pengadilan Agama Jember), Imam Hidayat, S.Sos., M.M (Kepala Bakorwil V Jember), Letda Laut (E) Prayogo Setiawan, A.Md. (Komandan Pos AL Puger),Para Asisten Jajaran Pemkab Jember,Pimpinan Perbankan di Jember,Kepala OPD Jajaran Pemkab Jember,Camat se-Kabupaten Jember,Para Kepala SMA/SMK Negeri di Jember,Para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Selaku Inspektur upacara Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto, ST., IPU

membacakan amanat Gubernur Jawa Timur, Peringatan hari jadi provinsi jawa timur pada hakekatnya adalah suatu ungkapan rasa syukur atas berkat rahmat Allah SWT Tuhan YME sehingga perjalanan sejarah yang penuh dinamika dan diwarnai tinta emas perjuangan tokoh dan masyarakat jawa timur dari masa ke masa dengan penuh kegigihan dan kebersamaan telah mengantarkan kita kepada segala kemajuan yang kita dapatkan hari ini.

Ini merupakan satu bentuk semangat kebangkitan Jatim bukan sekadar peringatan secara seremonial.

Melainkan momentum bersama untuk menumbuhkan satu tekad mewujudkan masyarakat Jawa Timur yang terdepan, religius dan sejahtera lahir batin melalui Semangat Nawa Bhakti Satya.

Sementara itu, Kasi humas polres Jember di tempat terpisah menyampaikan Kapolres Jember menghadiri upacara peringatan hari jadi ke-77 Provinsi Jatim untuk menguatkan sinergi jajaran forkopimda dalam mewujudkan Kabupaten Jember yang aman dan nyaman.